

Fecha Sección Página 05.09.2009 Primera-Opinión 15



Fernando Gómez Mont, secretario de Gobernación, asistirá al cuarto informe de gobierno del mandatario mexiquense, Enrique Peña Nieto, en representación del Presidente de la República. Al acto donde se prevé la asistencia de la crema y nata de la política nacional también está convocado Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del DF, que por tercera ocasión en una semana podría coincidir con el encargado de la política interior del país. Asegúrelo, va ser uno de los informes más concurridos.



Comunicación fluida... El flamante nuevo líder del Senado, Carlos Navarreta, el llegó ayer a su nueva oficina. Cuál sería su sorpresa que, cuando se instaló, sonó el teléfono, pero no cualquiera, sino el rojo, el utilizado para las llamadas directas con funcionarios de primer nivel, entre ellos el Presidente de la República y secretarios de Estado. El político guanajuatense dijo que ese teléfono colorado no será de adorno, sino será utilizado las veces que sea necesario: "Tanto de aquí para allá, como de allá para acá", es decir, entre Navarrete y Calderón habrá mucha comunicación directa.



Los anunciados cambios al gabinete por Folipe Calderón no le quitan el sueño al secretario del Trabajo, Javier Lozano. Como buen soldado del Ejecutivo, tiene dos lecturas a los avisos presidenciales: uno, acorde con las funciones del Presidente, no hay por qué dar explicaciones a sus colaboradores cuando éste quiere deshacerse de ellos. Y, lo segundo, está dispuesto a irse a su casa o bien "asumir otra responsabilidad si es que así me

la encomiendan". Al estilo **Carlos Hank González**, léase así: lo que quiere el titular de la STPS es "caer *pa'rriba*", ¿Será al palacio de Cobián?



El que anda muy contento es **Demetrio Sodi**, virtual ganador en Miguel Hidalgo, pues el TEPJF declaró infundada una impugnación en contra de su triunfo en la demarcación. El PRD lo acusó de rebasar los topes de campaña, principalmente por una entrevista que concedió durante un partido de futbol, pero los magistrados aclararon que no se puede demostrar que haya contratado la misma ni el costo. Bueno, tan seguro se siente que mandó a decirle a **Marcelo Ebrard** que dé vuelta a la página y trabajen juntos por la delegación.



Más vale malo conocido, que bueno por conocer. La coordinadora de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Josefina Vázquez Mota, designó como vicecoordinador de ese grupo legislativo a Julio Castellanos Ramírez, éste ya había trabajado con ella en la SEP como oficial mayor. Es de sus meras confianzas. Aunque no se debe olvidar que este muchachito había estado involucrado en un desvío de más de dos mil 324 millones de pesos para la operación del Programa Enciclomedia. Bueno, qué tanto es tantito.



Juanto, o Rafael Acosta Ángeles, está lejos de quedarse solo. El delegado electo en Iztapalapa ha recibido reproches de AMLO, de Clara Brugada, de la dirigencia del PT, pero el ex bolero, mesero y vendedor informal no se amilana. Dice que cualquier partido quisiera tenerlo en sus filas y se da tiempo para inaugurar la feria de la enchilada aun sin estar en funciones. Ya es todo un fenómeno. Hasta moda impuso, si no, pregúnteles a las y los diputados que solicitaron licencia, ahora son Las Juanitas.



Página 1 de 1 \$ 15220.37 Tam: 249 cm2 CMEDINAR